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Revisorenbericht Vereinsjahr 2022 
 
zuhanden der 23. Generalversammlung der AVIB über die Jahresrechnung 2022  
für die Periode vom 01.03.2022 - 28.02.2023. 
 
Die Kassenrevision für das vergangene Vereinsjahr fand am 16. März 2023 statt. 
Ausgaben im Vereinsjahr in bar wurden durch die Präsidentin erledigt, die sich auch um das Bargeld des 
Vereins kümmert. 
 
Dank der Mithilfe von Stefan Quel und Anita Lutz konnte mir der Kassier die verlangten Dokumente und 
Unterlagen zur Kontrolle vorlegen. 
 
Ich habe am 16. März 2023 -stichprobenartig- die vom Kassier vorgelegte Buchhaltung und die 
Schlussbilanz mit Erfolgsrechnung geprüft und stelle fest: 
 

- Das Bargeld des Vereins ist bei der Präsidentin Anita Lutz mit EUR 2.17 deponiert. Anita hat mir 
diesen Betrag am 20.3.2022 schriftlich bestätigt. 

 
- Die Kasse und das Bankkonto ordnungsgemäss geführt sind. 

 
- Die Bilanz und Erfolgsrechnung mit der Buchhaltung übereinstimmen 

 
- Die in der Bilanz am 28.2.2023 ausgewiesenen Aktiven, d.h. Bargeld, Bankkonto, und Sachwerte 

vorhanden und richtig bewertet sind, so Kasse mit EUR 2.17, Bank-Konto bei der Sparkasse 
Wuppertal mit EUR 11‘355.51 und Sachwerte mit EUR 1.00 

 
- Die Jahresrechnung zeigt einen Aufwand von EUR 7‘418.70 gegenüber einem Ertrag von 7‘142.97 

und schliesst mit einem Verlust von EUR 275.73 
 

- Das Vereinsvermögen am 28.2.2023 beträgt EUR 10‘318.68 und verringert sich gegenüber dem 
Vorjahr - wegen Mehrausgaben - um EUR 275.73. 

 
Aufgrund der Prüfung beantrage ich, die vorliegende Jahresrechnung zu genehmigen und den Kassier 
sowie den Vorstand zu entlasten. 
 
Dem Kassier danke ich recht herzlich für die zeitaufwendige und saubere Arbeit. 
 
Dank aber auch der Präsidentin und vor allem dem Vizepräsidenten für ihre wertvolle Mithilfe und 
Unterstützung.  
 
 
Oberglatt, 20.03.2023    Hansjörg Meyer 


